

KIM

Pasi Intel Jadi Irup Upacara Hari Pahlawan di SMPN 2 Wonosobo

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KIM.WEB.ID

Nov 10, 2022 - 13:29



Pasi Intel yang juga merangkap Danramil 01/Wonosobo Kapten Inf Habib Al Amin menjadi Irup pada upacara Hari Pahlawan di SMPN 2 Wonosobo. Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Habib membacakan amanat Menteri Sosial. (10/11/2022)

Dandim 0707/Wonosobo yang diwakili oleh Pasi Intel yang juga merangkap Danramil 01/Wonosobo Kapten Inf Habib Al Amin menjadi Irup pada upacara Hari Pahlawan di SMPN 2 Wonosobo. Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Habib membacakan amanat Menteri Sosial. (10/11/2022)



Setelah kegiatan selesai upacara dilanjutkan acara sarasehan yang diikuti guru, staf SMP dan anak – anak sekolah bertempat di halaman. Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Habib Al Amin menyampaikan kita adalah generasi penerus, saat ini kita sedang menikmati hasil dari perjuangan para pahlawan. Untuk itu sebagai generasi muda bisa mengambil pelajaran dari para pahlawan dan diterapkan dalam kehidupan sehari – hari.

“Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa. Dari para Pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya,” kata Kapten Inf Habib Al Amin.



Lebih lanjut disampaikan sesuai tema Hari Pahlawan 2022 "Pahlawanku, Teladanku". Maka diharapkan para siswa bisa menjadikan pahlawan menjadi idola dalam kehidupan sehari – hari. Mereka berjuang dengan tanpa pamrih, mengorbankan jiwa dan raga. Untuk anak – anak tidak perlu seperti mereka yang dapat dilakukan adalah berjuang meraih cita – cita yaitu dengan cara belajar secara sungguh-sungguh, pantang menyerah dan patuh pada orang tua dan guru, ujar Pasi Intel.

Kapten Inf Habib mengingatkan akan 3 dosa besar di dunia pendidikan yaitu Intoleransi, perundungan dan kekerasan seksual. Itu tidak boleh terjadi dimanapun khususnya di lingkungan sekolah.



Yang tidak kalah penting adalah saat ini era digital, semua anak hampir menggunakan media sosial dalam berkomunikasi, untuk itu bijaklah dalam bermedia sosial, kita harus bisa memilah dan memilih mana yang layak untuk di share, yang tidak baik dibuang saja, pungkask Kapten Inf Habib Al Amin.

Kepala sekolah SMPN 2 Rofikoh menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah bersedia menjadi Irup dan juga narasumber dalam acara sarasehan. Dengan kedatangan TNI diharapkan anak – anak lebih mengenal.



Lebih lanjut disampaikan kegiatan ini sesuai dengan kurikulum merdeka dimana sesuai materi P5 yaitu Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dimana anak-anak memiliki karakter yaitu berakhlak mulia, bertaqwa, berbhineka, gotong royong. Dalam rangka menciptakan karakter tersebut maka pembinaan terus dilakukan salah satunya dengan mengundang dari Kodim, Pungkas Rofiqoh.